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In diesem Flyer steht immer die männliche Form.  

Wir meinen aber alle Menschen. 

 

Manchmal ist neben den Texten ein roter Balken. 

Der rote Balken ist ein Zeichen für Beispiele. 

 

Manchmal ist neben den Texten ein blauer Balken. 

Der blaue Balken ist ein Zeichen für Erklärungen von Wörtern. 

 

  



 3 

 

 

Das Braunberg-Projekt 

 

Das Braunberg-Projekt gibt es seit Juni 2019. 

Das Braunberg-Projekt geht bis Dezember 2020. 

Aktion Mensch unterstützt das Braunberg-Projekt. 

 

 

 

Der Braunberg ist ein Berg im Schwarzwald. 

Er ist 877 Meter hoch. 

Die Orte Oppenau und Bad Peterstal-Griesbach  

sind in der Nähe vom Braunberg. 

 

 

Das Braunberg-Projekt hat verschiedene Aktionen. 

Jeder Mensch darf zu diesen Aktionen kommen: 

• Menschen mit Behinderungen 

• Menschen ohne Behinderungen 

 

 

Das Ziel vom Braunberg-Projekt:  

 

Alle Menschen sollen diese Möglichkeiten haben: 

 

• Bei unterschiedlichen Aktionen  

andere Menschen kennenlernen. 

 

• Mit anderen Menschen gemeinsam  

schöne Erlebnisse haben.  
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Aktionen und Themen 

 

Es sind Aktionen zu den Themen:  

• Kunst und Kultur 

• Natur 

• Handwerk 

• Gastronomie  

 

 

Für jeden gibt es etwas Interessantes.  

 

Es gibt zum Beispiel: 

• gemeinsam die Natur entdecken 

• Wild-Kräuter und Heil-Pflanzen kennenlernen 

• Papier schöpfen  

• gärtnern 

• Yoga machen 

• tanzen 

• ein Konzert genießen 

 

 

Im Sommer 2020 gibt es ein Berg-Fest. 

 

Es gibt Aktionen für große Gruppen. 

Es gibt Aktionen für kleine Gruppen. 
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Mitmachen 

 

Die Aktionen vom Braunberg-Projekt sind für alle Menschen. 

Sie sind für Menschen mit Behinderungen. 

Sie sind für Menschen ohne Behinderungen.  

 

 

Du möchtest gerne bei Aktionen mitmachen. 

Auf dieser Internet-Seite findest Du Infos: 

https://www.braunbergstueble.de/blog/   

 

Auf der Internet-Seite stehen  

• Infos über die Aktionen. 

• alle Infos für die Anmeldung. 

• Infos zu Aktionen, 

die wir schon gemacht haben. 

 

Du hast Fragen. 

Du möchtest weitere Infos bekommen. 

Dann schreibe uns eine E-Mail. 

 

 

Unsere E-Mail-Adresse ist:  

vielfaltleben@posteo.de 

  

 

Du findest uns auch bei Facebook. 

Das ist die Internet-Seite: 

https://www.facebook.com/braunbergstueble 

 

  

https://www.braunbergstueble.de/blog/
mailto:vielfaltleben@posteo.de
https://www.facebook.com/braunbergstueble
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Unterstützung 

 

Für unser Braunberg-Projekt brauchen wir Unterstützung. 

 

Eine Unterstützung kann zum Beispiel sein: 

• Du spendest uns einen Geld-Betrag. 

• Du hast neue Ideen. Dann schreibe uns eine E-Mail.   

 

Wir berichten zum Beispiel auf Facebook  

• über unsere Aktionen.  

• über Neues vom Braunberg-Projekt. 

 

 

 

So können viele Menschen das Braunberg-Projekt kennen-lernen. 

 

Du kannst uns auch so unterstützen: 

 

1. Du verteilst unsere Berichte.  

Das kann auf Facebook sein.  

Das kann auch in anderen sozialen Medien sein. 

 

2. Du erzählst anderen Menschen von unserem Projekt.  

 

3. Du erzählst anderen Menschen von unseren Aktionen.  

 

4. Du wirst Mitglied im Verein beWEGEnd e.V.  
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Das sind wir: 

 

Das sind die Mitglieder vom Braunberg-Projekt:  

• der Verein beWEGEnd e.V.  

• das Berg-Gasthaus Braunbergstüble  

• die Tanz-Kompanie SZENE 2WEI 

 

 

e.V. ist die Abkürzung für eingetragener Verein. 

Eingetragen bedeutet:  

Der Verein ist beim Gericht angemeldet.  

 

 

Das Braunberg-Stüble ist ein Gasthaus.  

Das Gasthaus ist auf dem Braunberg. 

Um das Gasthaus herum sind Wald und Wiesen. 

Es gibt sehr schöne Ausblicke auf die Natur um das Gasthaus herum. 

Da es dort auch ruhig ist, 

können sich viele Menschen gut erholen.  

 

 

 

Auf unseren Internet-Seiten gibt es mehr Infos zu uns: 

http://www.szene2wei.de/de/about#unser-verein 

www.braunbergstueble.de  

www.szene2wei.com  

 

 

 

  

http://www.szene2wei.de/de/about#unser-verein
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Weitere Unterstützer: 

 

Aktion Mensch  

SW Kunststoff Recycling GmbH 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Bilder sind von:  
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